

がつこうだより

3月号 大阪市立みどり小学校

平成26年(2014年) 2月28日

おうちの人と いっしょに よみましょう。

みどり小学校の教育目標: 自ら学び、仲間とともにたくましく生きる子どもを育てる。

- ・豊かな人間性をはぐくむ教育の推進
- ・一人一人の個性や能力を伸ばす教育の推進
- ・人権を尊重する教育の推進
- ・心身の健全な成長をめざす教育の推進
- ・「早寝・早起き・朝ごはん」運動の推奨
- ・食に関する教育の推進



日	曜	学 校 行 事 ・ そ の 他	PTA 関 係
1	土		
2	日		
3	月	委員会(最終)	
4	火	出前紙芝居(情報委員)	
5	水	6年非行防止教室	
6	木		P図書服リサイクル
7	金	卒業お祝い集会 お話の会(15分休み)	
8	土		
9	日		
10	月	4~6年6時間授業 校内美化作業	
11	火		現金徴収日
12	水	地域別児童集会・集団下校	
13	木	卒業式予行(10時~)	
14	金	お話の会(15分休み)	緑中学卒業式
15	土		
16	日		
17	月	卒業式準備(6限目、5年生以外は下校)	
18	火	第37回卒業式 10時開式	詳細は後日プリントでお知らせいたします。
19	水		
20	木	給食終了 暖房終了	
21	金	春分の日	
22	土		
23	日		
24	月	修了式	
25	火	春季休業(4月7日まで)	
26	水		
27	木		
28	金		3月1日から最終下校時刻が4時半になります。
29	土		
30	日		
31	月		

4月の予定

入学式準備4/4(金) 入学式4/7(月)

(新2年生は両日とも午前中登校です。新6年生は準備日、午前中全員登校、式当日は係児童のみ登校です。)

始業式4/8(火) 給食開始4/9(水)

家庭訪問 4/30(水)~5/2(金)

(例年より早い時期に行います。ご予定ください。)

教えやすい子どもたち

学校長 宮前 慎一

季節はめぐり、今年度も最終の月を迎えるとしています。猛暑と残暑、大型台風、記録的大雪。四季の移り変わりというには、あまりに烈しかった1年でした。穏やかな春の訪問が今年は特に待ち遠しく感じます。

みどり小学校の子どもたちには、順風満帆の成長を感じています。うれしかったことは、この1年、ゲストティーチャーとして来校されたたくさんの講師の方々が口をそろえて、「みどりの子どもはとても教えやすい」とおっしゃっていました。単に行儀が良いというだけでは教えやすいことにはならず、それに加えて反応が良いというのです。まさかこの学校でも同じことを言われているとは思えず、すなおに信用しています。実際に日頃、子どもたちの学習態度を見ていても大いにうなづけるところです。

授業に集中し、間違いを恐れず発表する子どもたちが多いと、子どもと指導者が一体となったとても良い授業が生まれやすいものです。しかし、難しい課題や自分の興味関心に合わない課題に出会うと、つまずいたり集中力を欠いたりする場面もないとはいえません。そこが指導者の悩みどころでもあり、力量を發揮するところでもあります。

さて、総まとめの時期に入りました。6年生は卒業に向けての準備も行います。1時間1時間の活動を大切にしながら取り組み、進級、進学につなげていきたいと思います。

保護者の皆様には、多大なご支援とご協力をいただきましたことに感謝を申しあげ、今後ともどうぞよろしくお願ひ申しあげます。

教科書を捨てないでください

今の教科書は2年間にまたがって使うものもあります。進級するからといって、春休み中に急いで処分しないでください。

学年だより等でご確認ください。



1年 昔の遊び体験

2月17日(月)、1年生は講堂で昔の遊びを体験しました。地域の方々にけん玉やこま回し、お手玉、あやとり、折り紙を教えていただきました。優しく手ほどきを受けたおかげで、初めてコマを回せたり、あやとりで「ほうき」が出来るようになったりして楽しむことができました。お手玉とあやとりの糸のおみやげもいただき、とても楽しい時間を過ごしました。



3年 そろばん教室

2月5日(水)に3年生はそろばん教室がありました。講師は鶴見商業高校の小島校長先生です。そろばんの使い方や鉛筆の持ち方など丁寧に教えていただきました。子どもたちは真剣な顔つきで話を聞きつつ、早くそろばんをはじきたくてウズウズ・・・。足し算と引き算の練習にも取り組み、楽しく学習することができました。



5年 非行防止教室

2月14日(金)に5年生は非行防止教室がありました。大阪府中央少年サポートセンターより講師の方に来ていただき、「非行行為の多くは犯罪であること」「非行を防ぐにはルールを守ろうとする心の持ち方が大切なこと」「誘われた時に断る勇気を持つことの大切さ」などについて教わりました。



2年 歯と口の健康教室

2月19日(水)、歯科衛生士さんに来ていただき、2年生は歯と口の健康教室を行いました。虫歯のお話を聞き、歯みがきがちゃんとできているか赤い染料でチェック、その後、正しい歯みがきの仕方を教えていただきました。一本一本丁寧に歯みがきをすることの大切さを。



4年 2分の一成人式

4年生は学習参観の日に「2分の一成人式」を行いました。歌やリコーダーを演奏したり、お家人への感謝の気持ちを呼びかけをしたり、10年間の思い出と将来の夢を発表したりしました。子ども一人一人には「2分の一成人式証書」が渡されました。



6年 卒業遠足

1月31日(金)に6年生はキッザニアに行ってきました。いろんな職業を体験し、「責任を持って働くことの大変さ」や「どんな仕事も他人と協力して行うことの大切さ」を実感することができました。



異文化交流会

2月7日(木)に2年生と6年生は講師の先生をお招きして、講堂で異文化交流会を行いました。2年生は韓国のすごろく「ウンノリ」やコマ「ペンイ」などを教えてもらい、実際に自分たちで遊んでみました。6年生は韓国の民族楽器をいくつか紹介してもらい、実際に「チャンゴ」をたたかせてもらいました。日本の太鼓とは勝手が違い悪戦苦闘しながらも、楽しく演奏していました。

